



新米獵師の1コマ

新会員便り

・佐藤 清

新会員紹介

小高工場に新卒一期生として七七年に入社、セイコー・エプソン（エプソンロジスティクス出向）を二〇一八年に定年退職しました。

同期入社で定年を迎えることが出来たのは、わずか一名、もう一人は高橋勝司さんです。彼とは新入社員研修で同じ班でした。班対抗オリエンテーリングでは一着に拘り、地道なき道をかき分け近道をして泥田にはまり思ひ出です。

七七年入社組は保原同様で、懇切丁寧にご指導頂きました。マルチブレードソーの清掃日に灯油とトリエタンがしみ込んだ大量のウェスを焼却穴に投入した際、突然発火、きのこ雲状の煙が発生し、隣地を駆け回っておりました。

福東OB会の皆さん、新年あけましておめでとうございます。昨年を振り返りますと、2月には最大震度6強(M7.3)の福島県沖を震源とする大きな地震が発災し、福島県と宮城県を中心にならに自然災害が多発し、大きな被害が生じていました。毎年のよう

に、震災時は単身赴任中で地元復興には何も協力出来ず、せめて定年後は復興貢献を建設関係でと思いドローン操縦、バッカホー(掘削、解体)、フォーカクリフトを取得しましたが、体調を崩し再就職を断念、それでも、何か役立つたいと考え、震災避難者が地元帰還を躊躇う一つとして、有

害鳥獣による農作物の記憶、東日本大震災が大きく影響したとは言え、会社を取り巻く環境の激変で多くの仲間を歩まなければならなかつたことは淋しい限りです。

中、青空焼却が出来たあの頃は、古き良き樂しい時代でした。

会社名も変遷を遂げ、エプソン・トヨコム時代の二〇〇七年に長野県の伊那事業所に異動し、SAW事業管理、その後本社人事部へ異動し、再配置転換社員の監督者として、一年間で三拠点の異動を経験、十二年からエプソンロジスティクスに出向となり、EPSONで生産販売したプリンターを回収リサイクルする産業廃棄物中間処理施設責任者として定年迄お世話になりました。

最後になりますが、

持許可を取り獵友会に

入会し新米獵師として日々山野を駆け回っています。

昨年狩猟免許と銃所

持許可を取り獵友会に

入会し新米獵師として日々山野を駆け回っています。

持許可を取り獵友会に

入会し新米獵